
4. SSV-Sitzung am 27.01.10
Ort: DGB-Haus
Zeit: 12:00 -13:30
Protokoll: Sören
Moderation: Jannis 

Es sind 30 SchülerInnen anwesend. Die Versammlung ist somit nicht beschlussfähig. Es 
werden Meinungsbilder erstellt die Grundlagen der Entscheidungen der nächsten Sitzung 
darstellen sollen.

TOP1 Begrüßung/Vorstellungsrunde
Jamina aus dem SSV-Vorstand begrüßt die Anwesenden und lässt die Tagesordnung 
bestätigen. Die Anwesenden stellen sich mit Name und Schule vor und berichten von den 
aktuellen SV-Aktivitäten ihrer Schule. Genannt werden einige Fastnacht-Partys, ein 
Fußballturnier, zwei Haiti-Spendenaktionen sowie die Eröffnung eines Schulcafés.

TOP2 Beschlüsse der letzten SSV bestätigen
Jugendparlament: 14 dafür, 4 dagegen, 7 Enthaltungen
Kritik: Antrag nicht weitgehend genug.

TOP3 Rosenaktion (12.02.09)
Marieke berichtet von der Rosenaktion des vorigen Jahres. Es entsteht eine Diskussion um 
die  Machbarkeit angesichts des zeitlichen Rahmens, letztenendes entschließen sich Rama, 
Frauenlob, Schloss, GyGo, Anna-Frank und die Fritz-Straßmann-Realschule auch dieses 
Jahr mitzumachen. Im Anschluss an den offiziellen Teil der Sitzung treffen sich die 
genannten Schulen. Es sollen Termine  und organisatorische Angelegenheiten geklärt 
werden.

TOP 3 Probleme an einzelnen Schulen
Die Deligierten der Sophie-Scholl-Schule bemängeln, dass ihr Unterricht an drei 
Standorten stattfindet. Bisher hat die SV mit dem mittlerweile ehemaligen Schuldezerneten 
Krawietz gesprochen, dieser war jedoch uneinsichtig. Stattdessen haben die Grünen Hilfe 
angeboten. Falls sich in näherer Zukunft nichts ändern sollte, hat die SV weitere Proteste 
angekündigt. Philipp, der für die SSV im Schulträgerausschuss sitzt berichtet, dass selbiger 
ebenfalls unzufrieden mit der Situation der Sophie-Scholl-Schule ist, aber nach 
längerfristigen Lösungen sucht.

TOP 4 Grundschulschwimmproblematik/Sporthallenmangel
Philipp berichtet aus  dem Schulträgerausschuss. Marieke schlägt Befüllung der 
Vorschlagkästen vor, in denen man Ideen für die Verwendung des freien Geländes am 
Zollhafen loswerden kann.

TOP 5 Putzkraftproblematik
Philipp berichtet von Outsourcing, fordert aufgrund des Lohndumpings eigene Putzkräfte 



der Schulen. Die SVen sind dazu angehalten, zur nächsten SSV-Sitzung herauszufinden, 
wie die Sachlage an der jeweiligen Schule ist. 

TOP 6 Nächster Termin
Es gibt nach kurzer Diskussion eine Abstimmung, ob die kommenden Termine vormittags, 
nachmittags oder im Wechsel stattfinden sollen. Dabei ergibt sich das Ergebnis: vormittags 
17, nachmittags 2, im Wechsel 8.
Das nächste SSV-Treffen findet am 24. Februar 2010 um 12 Uhr statt.


